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VATERWORTE 2024  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Toter oder lebendiger Gott in euch 

Mein Wille in Meiner Liebe möchte in euch Menschenkindern zum Leben erweckt werden, zu 

lebendigen Leben erwachen. Wie kann Ich auf Erden wirken, wenn nicht durch Meine Kinder, die Mich 

in sich zulassen, die Mich in sich zum Leben erwecken, wie es der Erstgeborene von den Toten euch 

vorgelebt hat. 

Ihr versteht jetzt, was es heißt, Erstgeborener von den Toten. Ich in ihm, in der Einheit von Mann und 

Frau, war tot und wurde in ihrer Einheit zum Leben erweckt. Ich durfte im vereinten Herzen ganz Einzug 

halten und dort die Regierung übernehmen. In dieser Einheit war Ich spürbar und erlebbar für die 

Menschenseelen, deshalb habe Ich ihn überall hin gesandt, wo die Menschenseelen nach Mir suchten. 

Verborgen vor einer großen Öffentlichkeit hat er sein Leben gelebt in der Einheit untereinander und in 

Mir. Wenige nur konnten ihn erkennen und Mich in ihm finden. Sie sind Meine Kinder, die den Weg zu 

Mir in sich gebahnt haben und die umkämpft sind, damit sie ihre Wege in und mit Mir nicht gehen 

können. 

Seid deshalb allezeit achtsam und wachsam und verbindet euch mit Mir, der Ich in eurem Herzen 

wohne und throne. Ein jeder Besuch bei Mir in eurem Herzen erfüllt euch mit Freude und Leichtigkeit, 

erfüllt euch mit Frieden und Bewusstheit, dass Ich bei euch alles zum Guten führe und alles andere, 

das sich in euch unfriedlich anfühlt, nicht von Mir stammt, sondern alte Muster und Strukturen sind, 

die euch bewusst werden wollen. 

Seid ihr verbunden mit Mir, so kann Ich euch alles aufzeigen und auf alles antworten, was euch bewegt. 

In eurem Herzen Mich spüren und mit Mir verbunden sein, das soll euer wahres Gebet sein, euer 

Gespräch mit Mir in eurem Herzen. Es ist ein Geschenk Meiner Liebe, dies in euch zu erfahren und zu 

erleben, dass Ich da bin und euch antworte. Und es ist euer Weg, alle alten hinderlichen Glaubenssätze 

und Erfahrungen, die euch daran hindern, zu erkennen und mit Mir in euch zu heilen, zu heiligen und 

damit neu zu machen. 
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All das Alte will im Fluss Meiner Liebe in Mein VATERHERZ fließen und dort neu werden, in Meinem 

Herzen in euch. Ihr seid die Rückbringer all dessen, was nicht aus Meiner Liebe stammt, aber ein Etikett 

mit Meinem Namen trägt, das nicht von Mir stammt. 

Seid euch deshalb allezeit sicher, dass Ich dort bin, wo die Freiheit eures Herzens euch erfüllt und ihr 

dies in euch spürt, deutlich und klar. Seid feinfühlig für euch selbst, für eure Befindlichkeiten und 

erkennt, wo alte Muster und Strukturen euer Herz eng machen, sodass Ich nicht in der Vollkraft wirken 

kann mit und in euch. All dies will in Mein Herz fließen und ihr seid die Mittler, die Vermittler, die alles 

Alte in sich entmachten und aus den Angeln heben. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich in euch immer und zu jeder Zeit euch alles 

schenke, was die Regierung und Macht eures Verstandesdenkens bricht und Ich in eurem Herzen die 

Führung übernehmen kann, weil ihr Mich liebt in euch, so wie Ich euch liebe. Amen. 

Euer VATER, der Tote oder Auferstandene in euch. Amen. Amen. Amen. 1.2.2024 

 

Eure Zeit und Wahl für Mich 

Meine Kinder stehen jeden Tag und jeden Augenblick vor der Wahl, sich für Mich Zeit zu nehmen und 

Mir sich zuzuwenden. So kann Ich Mich euch zuwenden. Verstehet, es ist alles ganz einfach. Nur wenn 

ihr euch Mir zuwendet in euch, dann kann Ich Mich euch zuwenden. 

Das soll nicht heißen, dass Ich sonst nicht für euch da bin, das bin Ich immer. Doch euch zukommen 

lassen, was ihr euch von Mir wünscht, das kann Ich nur, wenn ihr euch die Zeit nehmt für Mich, um 

Mich in euch zu kontaktieren. 

Ich bin ein lebendiger Gott und ein liebender VATER aller Menschen, und je mehr Meine Kinder, die 

Mich kennen, sich für Mich Zeit nehmen und sich Mir zuwenden, um Mir in sich zuzuhören, umso mehr 

öffnet sich das Bewusstsein der Menschen, dass alle mit Mir in sich Kontakt aufnehmen können. 

Ihr seid die Vorreiter und bahnt den Weg voraus, all denen, die nach Mir suchen und Mich oft an den 

falschen Stellen suchen. In sich nur können auch sie Mich finden. Meine Kinder machen die geistigen 

Wege frei und so können sie nachfolgen, wenn sie es wollen und sich dafür entscheiden. 

So freue Ich Mich über ein jedes Menschenkind, das sich dafür öffnet, dass Ich in ihm Meine Wohnstatt 

habe, aus der Ich mit ihm Kontakt aufnehmen kann, wenn es mit Mir Kontakt aufnimmt in sich, in 

seinem Herzen. 

Ich stehe mit vollen Händen allezeit vor euch, um euch das zu überreichen, was euch wahrlich reich 

macht, indem es euch euren Reichtum in Mir bewusst macht. Was wollt ihr mehr, als Mich, den 

Schöpfer Himmels und der Erde in eurem Herzen so nahe zu haben? Was erwartet ihr euch von der 

Welt und von den Menschen, was doch in eurem Herzen längst vorhanden ist? 

Ich bin ein geduldiger Gott und VATER aller Menschen und Ich stelle keine Forderungen an euch, wie 

ihr mit Mir Kontakt aufnehmen könnt und unter welchen Umständen dies nur möglich ist. Das machen 

Menschen aus Mir, weil sie Mich nicht kennen, nicht in sich selbst kennengelernt haben als den, der 

Ich bin in all Meiner Liebe und Barmherzigkeit. 
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Und Ich bin ein liebender Gott und VATER aller. Vergesst das nie. Ihr dürft ernten, was ihr sät. Und da 

habe Ich keinen Einfluss, da nehme Ich keinen Einfluss und überlasse euch eurer freien 

Willensentscheidung, wohin ihr euch wendet. Ich bin dennoch immer da und warte, ohne euch zu 

drängen oder unter Druck zu setzen. Das sind nur alte Muster, die ihr gut kennt. 

Was ihr aus der Liebe eures Herzens heraus tut, das hat Meinen Segen, seid euch dessen allezeit sicher. 

Und das lasse Ich euch erleben, auch wenn es nicht sogleich für euch sichtbar und erkennbar ist. Ich 

wirke in den Herzen der Menschen und euer - Mich in die Welt tragen - das trägt immer seine Früchte. 

Deshalb bewertet die Umstände nicht, sondern seid euch zu 100% sicher, dass Ich alles führe und leite, 

was Ich durch euch unsichtbar ausstrahle in die Herzen und Seelen der Menschen. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich euch allezeit führe und leite, wenn ihr aus eurem 

Herzen heraus die Entscheidungen trefft und ihr wisst, dass Ich darin Meine Wohnstatt habe und euch 

daraus führe und leite. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der in euch und durch euch sein Licht in die Welt trägt. Amen. Amen. Amen. 

6.2.2024 

 

Damit Wunder euer Leben begleiten 

Ihr Menschenkinder, ihr Meine innig geliebten Kinder, ihr habt alle Gnaden in euch, denn Ich habe 

euch alles geschenkt, um damit zu wirken. 

Erst geschieht alles in euch, seid euch dessen bewusst. Alles, was ihr denkt und fühlt, all dies hat 

zuallererst in euch selbst seine Wirkung. Und da sind euch die Umstände des Lebens, die Menschen, 

die euch begegnen und die Ereignisse in der Welt, die Lehrmeister. 

Alles dient dem Erkennen der Kräfte, die Ich, euer Schöpfer, euch Menschen übergeben habe, damit 

zu wirken und eure Erfahrungen zu machen. Stets habt ihr die Freiheit, Meine Kräfte in euch nach eurer 

Ausrichtung zu erleben. Da sind Krieg und Frieden, Wohlbefinden und Unwohlsein euch gegeben, 

damit ihr erkennt, was in euch abläuft, ob es aus Meiner Quelle stammt, die euch nährt und stärkt, die 

euch Frieden und Freude schenkt, die euch Wunder erleben lässt, oder ob es die Kräfte des Versuchers 

sind, der auf Unfrieden und Not aus ist. 

Stets haben Meine Kinder die freie Wahl, sich den Kräften anzuschließen, wie sie es wollen. Nur wer 

bereit ist, in sich zu suchen, in sich zu erkennen, in sich nach Mir und Meinen Kräften sich zu 

orientieren, der kann eine neue Welt des Friedens und der Freude, der kann Wunder in sich erleben, 

die er sich so gerne oft für andere wünscht und doch nur dort wiederfinden kann, wenn sie zuerst in 

einem selbst erfolgen durften. 

Nichts ist Mir unmöglich, denn alles geht von Mir aus und ist euch zur Verfügung gestellt, damit ihr 

lernen könnt, mit göttlichen Kräften umzugehen zu eurem Wohl und dem Wohl der Menschen. 

Deshalb erkennet, was es in euch denkt, wohin es eure Gedanken zieht und welche Wirkung sie in euch 

haben. Seid ehrlich und wahrhaftig zu euch selbst und lernt zu unterscheiden, wo Ich in euch die 

Impulse setze und wo die Welt und die Not der anderen euch einnimmt, sodass ihr Mich in euch nicht 

mehr wahrnehmen könnt, um Mir nachzufolgen. 
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Ich bin ein lebendiger Gott und ein liebender VATER aller Menschenkinder. Und Ich habe mehr als ihr 

erwarten könnt für euch bereit, es euch erleben zu lassen. 

Alle Wunder, die ihr in und an euch erlebt, weil ihr bereit seid, sie anzunehmen, indem ihr euer 

Gedankengut erkennt, das euch leitet, sie weisen euch und den Menschen den Weg. 

Nur das, was ihr an euch erlebt, kann zu lebendigem Gottesleben auf Erden werden. Da seid ihr auf 

dem Weg, weil wir es miteinander vereinbart haben, all das zu erleben und in Mein Gottesleben zu 

führen in euch. 

So seid allezeit zuversichtlich, aber seid ehrlich zu euch selbst, ehrlich in allem, was da in euch abläuft, 

auf das ihr aufmerksam seid und euch in aller Freiheit entscheidet, ob ihr dem folgen wollt, was ihr 

gewohnt seid, oder euch für Neues öffnen könnt, für Meine Liebe und Meine Wunder, die sich in euch 

vollziehen wollen. Amen. 

Euer VATER, der die Bereitschaft Seiner Kinder auf Erden belohnt in jeglicher Hinsicht, damit Wunder 

euer Leben begleiten. Amen. Amen. Amen. 10.2.2024 

 

Lebendiges Gotteszeugnis 

Danket, Meine innig geliebten Kinder, für alles, was ihr erlebt und nehmet die Wandlungen in euch 

wahr. Seid in Meiner Liebe! Verstehet, was dieses bedeutet! 

Jeder Augenblick ist kostbar und zieht nach sich, was darin geschieht. Seid ihr in Meiner Liebe, dann 

zieht ihr Liebe nach. Seid euch bewusst, dass euer Körper ein lebender Organismus ist, der sich nach 

euren Gedanken ausrichtet. Seid ihr in der Liebe, kann er heilen. Lasst ihr euch von der Welt anstecken 

und ihren Sorgen und Nöten, die sie euch aufbürden will, dann zieht ihr das an euch. 

Wenn ihr Menschen erkennt, dass alles darauf angelegt ist, sich euer Meiner göttlichen Kräfte in euch 

zu bedienen, dann könnt ihr ermessen, welch große Kraft in euch liegt. 

Dafür habe Ich Meine Kinder auf Erden, die bereit sind es dankbar anzuerkennen, was Ich Großes in 

ihnen bin. Ich bin die wahre Größe, die sich in Demut entfalten kann. Das hat nichts mit weltlichem 

Ansehen und Größe vor den Menschen zu tun. 

Ihr alleine seid diejenigen, die dies in sich ernten können. Und die Welt, sie will für sich einnehmen, 

was Ich in euch bin, will Meine Kräfte für sich verwenden, damit sie euch nicht zur Verfügung stehen 

kann. Da seid ihr gefordert in jedem Augenblick. 

So ist das Leben eine Schule, in der die Prüfungen in jedem Augenblick stattfinden, die Prüfanstalt 

Meiner Kräfte in euch Menschen. 

In euch findet alles statt und in euch und an euch, da zeigen sich die Ergebnisse, da erteilt ihr euch 

selbst die Zeugnisse. Ihr gebt durch euer Leben und euer Erfahren Zeugnis, wohin ihr euch wendet. 

So rufe Ich euch auf, werdet zu lebendigem Gotteszeugnis auf Erden, indem ihr Mich und Meine 

Gnaden in euch wirken lasst. Amen. 
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Euer VATER, der Seinen Kindern alles schenkt, wonach sie mit ehrlichem und liebendem Herzen 

suchen. Amen. Amen. Amen. 10.2.2024 

 

Selbst gesteckte Grenzen überschreiten 

Was Meine Kinder in sich schaffen, das hat große Auswirkungen. Alles schenke Ich euch, jederzeit. 

Immer dann, wenn ihr bereit seid, eure selbst gesteckten Grenzen und Überzeugungen zu 

überschreiten, dann könnt ihr Mich ein Stück weit mehr kennenlernen, wie Ich wirklich bin. 

An den Wirkungen in euch, da könnt ihr erkennen, wie weit Ich wirken kann mit Meiner Kraft, die euch 

allezeit in die Freude und Fülle führt, oder wie weit ihr innerhalb eurer geschaffenen Überzeugungen 

euch aufhaltet. 

Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich bei denen, die Mich lieben mit ihrem ganzen Gemüt, 

alles zum Guten führe. All eure Überzeugungen, die nicht in die wahre Herzensfreude führen, sie habt 

ihr übernommen in vielen Leben und von euren Ahnen. 

Eure Ahnen freuen sich mit euch, wenn ihre Hinterlassenschaften auf Erden keinen Nährboden mehr 

finden, sie in euch keinen Nährboden mehr finden, weil ihr eure und ihre selbst gesteckten Grenzen 

überschreitet. 

Dazu bedarf es eurer Bereitschaft euch einzulassen auf das Neue und das Gewohnte hinter euch zu 

lassen. Alle Hilfen sind euch gegeben, denn überall habe Ich auf Erden Meine Kinder, die euch das Neue 

bringen und euch in das Neue führen wollen. Da dürft ihr wiederum erkennen, wo noch alte Vorbehalte 

in euch wirken, die es euch nicht erlauben, sich dem zu öffnen, was Ich euch durch sie schenken will. 

So seid ihr gefordert und eingebunden in Meinen Plan, den Ich mit euch Menschenkindern 

geschmiedet habe, damit es auf Erden Friede und Glückseligkeit geben kann unter euch allen. 

Alle seid ihr Meine Kinder und Ich mache da keine Unterschiede. Alle liebe Ich gleich, ohne Ansehen, 

Geschlecht und Nationalität. Alle seid ihr Meine Kinder, die Ich unendlich liebe und euch alle 

Gelegenheiten schenke, um Meine Liebe in euch zu entdecken, die euch eint in Mir. Amen. 

Euer VATER und liebender Gott aller Menschen. Amen. Amen. Amen. 13.2.2024 

 

Gebt Meiner Liebe in euch den Vorzug 

Jeder ist für sich seines Glückes Schmied. 

Solange Meine Kinder sich noch in die Angelegenheiten anderer einmischen und glauben, sie müssten 

andere verändern, solange kann die Veränderung, die Orientierungen und Hinwendung in ihnen selbst 

nicht stattfinden. 

Verstehet deshalb, Meine innig geliebten Kinder, der Frieden in der Welt hängt von eurem Frieden, 

den ihr in euch habt, ab. 
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Alles Urteilen und bei anderen verweilen, ist Kriegstreiberei, denn es zieht euch ab von Mir in euch 

selbst. Nur wenn ihr bei euch selbst bleibt und mit Mir verbunden seid in euch, könnt ihr Meine Sicht 

der Dinge erkennen. Und Ich habe reine Liebe für euch Menschen, sie in euch zu erleben euch 

geschenkt. 

Verstehet, was ihr in euch fühlt, das schwingt aus euch. Und seid ihr bei anderen, die nach eurem 

Ermessen sich nicht in Frieden oder in Ordnung befinden, dann könnt ihr nicht mehr ausschwingen, 

was Meine Liebe, Meine bedingungslose Liebe ausmacht in euch. 

Was ihr im Außen seht, das habt ihr in euch. Verstehet, dass ihr das in euch hineinzieht und dann in 

euch habt. So kann Ich nicht mehr wirken, weil Meine Kraft sich nicht aufdrängt, wenn die Welt und 

der Unfrieden in der Welt euch einnehmen darf. 

So seid ihr Friedensbringer auf Erden, wenn ihr Meiner Liebe in euch den Vorzug gebt und alles Werten 

und Urteilen in euch keine Chance mehr hat euch einzunehmen. Dann kann Meine Kraft in euch wirken 

und ihr könnt in der Welt etwas bewirken, weil Ich in euch schwingen darf in Meiner allumfassenden 

Liebe und Freude. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott in euch wirksam, oder ausgebootet von dem, was die Welt 

euch anbietet. Amen. Amen. Amen. 13.2.2024 

 

Der Dienst Meiner Kinder auf Erden – Ruft zu Mir aus tiefstem Herzen 

Meine Kinder sind auf Erden, um Mein Licht leuchten zu lassen, wo es abhandengekommen ist. Meine 

Kinder sind auf Erden, um Meine Liebe dorthin zu tragen, wo sie fehlt. 

Meine Kinder sind auf Erden, um in die tiefsten Tiefen zu steigen und dort Meine Liebe hinzutragen, 

dort, wo die Menschen gefangen sind ohne Mich, wo alles Abgelehnte, alles Abgewertete, Verurteilte 

und Abgewiesene sich befindet, mit dem die Menschen nichts zu tun haben wollen, um diese Anteile 

zu neuem Leben zu erwecken. 

Meine Kinder wissen, dass sie niemals alleine sind, denn Ich erhöre jeden Ruf. Ich erhöre jeden Ruf, 

der aus dem tiefsten Herzen zu Mir empordringt, augenblicklich. Und so brauche Ich die 

Herzensschreie Meiner Kinder, die sie vollbringen für diejenigen, die Mich nicht kennen und nicht zu 

Mir rufen können. Sie rufen für sie, damit auch sie Mein Licht in sich erkennen und Meine Liebe. 

Meine Kinder wissen, dass Ich in ihrem Herzen Meine Wohnstatt habe und dort nur bin Ich für sie 

erreichbar. Die Menschen in ihrer Not kennen den Zugang zu ihrem Herzen nicht, sie sind im Verstand 

unterwegs und locken Meine Kinder in den Verstand, damit sie die Verbindung zu Mir in ihrem Herzen 

nicht mehr finden sollen. 

Doch Meine Kinder haben alle Kraft, haben Meine Kraft, die Versuchungen zu erkennen und sich nicht 

von ihrem Herzenswissen mit Mir abziehen zu lassen. 

Erkennet das Spiel, mit dem versucht wird euch in den Verstand, in das negative Denken zu ziehen, 

damit euer Licht verlösche. Doch Mein Licht verlöscht nie, es kann nicht erlöschen. Meine Kinder ringen 

darum, aus dem Kopf wieder in das Herz zu finden, wo Meine Liebe ihnen Wohltat ist. 
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Deshalb erkennet, was auf Erden läuft, was ihr für Mich und für die Menschen, die Mich nicht kennen, 

auf euch genommen habt, wenn ihr in die Tiefen, in die Abgründe der Menschennöte gezogen werdet 

und rufet zu Mir aus tiefstem Herzen und Ich nehme euch alles ab, was ihr Mir übergebt, es 

umzuwandeln. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in seinen Kindern auf Erden. Amen. Amen. Amen. 14.2.2024 

 

Sich selbst lieben und sein inneres Kind heilen 

Meine Kinder dürfen wieder lernen, sich selber zu lieben. Gehet aus der Opferhaltung heraus und 

nehmt euch selber an der Hand. Auch wenn euch in verschiedenen Situationen klar geworden ist, dass 

die Zuwendung mit Liebe gefehlt hat, ist die Liebe, die Geborgenheit schenkt, vorhanden in euch. 

Alles, was euch geprägt hat, ist möglich zu verändern. Mit dem göttlichen Kern in euch könnt ihr die 

Liebe zu allem spüren und in der Liebe handeln. Wer in Meiner Liebe ist, kann niemanden mehr 

verletzen und gibt nur Liebe weiter. 

Dazu ist es wichtig, sein inneres Kind zu heilen, es in den Arm zu nehmen und zu lieben. Ihr seid auf die 

Erde gekommen, um dieses Gefühl der Geborgenheit und der Liebe zu sich selber zu finden. 

Was euch das Außen nicht gegeben hat, ist in euch immer schon vorhanden gewesen. Wenn alles 

Bewerten und Urteilen der Situationen, die ihr erlebt habt, gefallen ist, bleibt nur noch die Liebe, die 

alles heilt. 

Jeder darf lernen, mit dieser göttlichen Liebe umzugehen, die Ich euch auf die Erde gebracht habe, 

damit ihr versteht. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die wahre und göttliche Liebe lehren will. Amen. Amen. 

Amen. 15.2.2024 

 

Licht in das große Schauspiel bringen 

Alles wird auf der Erde ausgelebt, was da in den Körpern gespeichert ist. Alte Themen aus früheren 

Zeiten schwelen auf der Erdoberfläche und so befinden sich die Menschen wie auf einer großen 

Theaterbühne und spielen das, was sie ergreift. Es gibt nichts Neues, es sind alles übriggebliebene alte 

Geschichten, die die Menschenherzen belasten. 

Die Menschen glauben immer wie fortschrittlich sie seien, doch alles Ungeklärte wird auf andere 

Ebenen verschoben, die nicht gute Lösungen hervorbringen, sondern noch mehr Unfrieden. 

Den Menschen geht es immer noch um das Weiterentwickeln der Techniken und verlieren dabei den 

Menschen in seiner Art, in seinem So-Sein, und die Herzensliebe wird ersetzt mit äußeren Freuden, die 

Mauern schaffen zum Herzen. Was sich da die Menschen erschaffen, lässt die Menschen erlahmen 

und friert sie ein, dass sie ihr Herz nicht mehr spüren müssen. 
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Es braucht einen klaren Kopf, um zu durchschauen, wie dies schier nie endende Theaterspiel zu einem 

guten Ende kommen kann. 

Betet für diese Erde und alle Menschen dieser Welt. Wo die Ernsthaftigkeit angebracht wäre, wird alles 

nur mit Lüge und Oberflächlichkeit versehen. Meine Kinder dürfen in die Tiefe schauen und überall das 

Licht hinsenden. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Licht in das große Schauspiel auf der Erde bringen will. Amen. 

Amen. Amen. 17.2.2024 

 

Heilung des Körpers geht über die Mutter 

Erwachet, erwachet und lasset euch nirgends mehr hineinziehen, was euch schadet. Ihr sollt das Übel 

an der Wurzel erkennen und diese Wurzel ziehen, denn sie zerstört den gesunden und nährenden 

Boden. Es braucht Klarheit in euch und Barmherzigkeit, um mit sich selber und anderen ehrlich 

umzugehen. 

Ihr habt euch alles so ausgesucht und zusammengefügt, damit ihr eure Aufgaben erkennt. Alles, was 

euch geprägt hat, habt ihr gelebt und übernommen aus dem Elternhaus. Weit zurück in eurer 

Entstehungsphase habt ihr alles aufgenommen von eurer engsten Verbündeten, eurer weltlichen 

Mutter, die euch alles gegeben hat, um zu wachsen. Gleichzeitig ist alles mit eingeflossen, was eure 

Mutter erlebt hat und gefühlt hat. 

Dieser Kreislauf ist eins von Mutter und entstehendem Kind und schafft den Boden, den Nährboden, 

der alles Weitere im Leben bestimmt. Es gibt da keine Geheimnisse, alles ist in dem Kind gespeichert 

und ist Grundlage für alles, was das Kind erlebt. Die Verbindungen zur Mutter existieren immer und 

müssen geklärt werden, um bei sich selber anzukommen. Alles gibt die Mutter weiter und pflanzt es 

in das werdende Kind ein. 

Mit vielen Verknüpfungen kommt das Kind auf die Erde und weiß nicht mehr, wer es ist. Es gibt nur 

noch Abhängigkeiten und rutscht von einer in die andere. Wer das Leben seiner Mutter mit Achtung 

und Würde erforscht, wird sich selber kennenlernen. Alles, was ihr für sie getragen habt, wird euch 

bewusst und ihr könnt ein Fanal des Haltes setzen, denn diese Schleife muss beendet werden. Und so 

gehet am roten Faden entlang, der alles aufklärt. 

Viele wenden sich ab von der Mutter und leben genauso ihr Muster weiter, ohne es zu bemerken. 

Dieser Vorgang des Heilens am ganzen Körper braucht Zeit, denn nur nach und nach kann Ich euch 

aufzeigen, was es bedeutet. Lobet und danket für das Bewusstsein, das euch neu führen und leiten 

wird. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch die Augen öffnet für den Weg auf dieser Erde. Amen. 

Amen. Amen. 20.2.2024 
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Die feinen Netze erkennen, die binden 

Meine innig geliebten Kinder, Ich bin allezeit bei euch. Meine Impulse schenke Ich euch so, wie ihr frei 

seid in eurem Inneren, Mich wahrzunehmen. 

Da ist so manch Altes, das euch davon abhält und euch von Mir trennt. Es ist gewohnt und es ist laut, 

es verteidigt sein Revier in euch und packt euch an euren Schwachstellen. 

Dafür habe Ich euch Menschen zur Seite gestellt, die offen sind für Mich und euch weiterhelfen 

können. Meine Duale haben da immer einen Zugang zu Mir, wenn sie offen sind, Mich im anderen 

wahrzunehmen und von den alten Mustern und Strukturen loszulassen. 

Ich schule euch im Leben und es sind die feinsten Dinge, die da in euch zu erkennen euch geschenkt 

sind, damit ihr das Netz, das feine Netz, das euch an diese Welt bindet, erkennt und auflösen könnt. 

Diese Welt ist eine Welt des Unfriedens, der Einschränkungen, des Festhaltens am Alten, das euch 

gewohnt ist und euch doch nur innerhalb eures Übernommenen führt, das diese Welt sich so gut 

aufgebaut hat, damit es bleiben kann, wie es ist. 

Meine Kinder, die sich von Mir führen lassen und die bereit sind voneinander zu lernen und sich im 

Austausch zu finden in Mir, sie sind ein Segen für diese Welt, damit es Frieden werde in den Herzen 

der Menschen und damit in der Welt. 

Wer Mich in sich ernst nimmt, ist immer bereit, alles infrage zu stellen, was ihm so gewohnt ist, von 

dem er weiß und spürt, dass es ihm nicht guttut. 

Sich besinnen, sich erkennen, Mich erkennen, Mich lieben und Mir danken, das ist der Weg der 

Erleuchtung, der sich in euch abspielt, immer und immer wieder. Es ist ein Weg der Geduld, der euch 

geschenkt ist. Und da gehen Meine Kinder voraus, die Mir treu bleiben in allen Umständen, die an sie 

herantreten. 

Ich schaue nicht auf eure Verfehlungen, wo ihr von Meinem Weg abkommt. Ich schaue auf eure 

Bereitschaft und eure Liebe, wieder den Weg zurück finden zu wollen. Ich schaue auf die Liebe, mit der 

ihr diese Muster übernommen habt, um sie im Leben zu erkennen und zu lösen in Mir. 

Dafür habe Ich euch alle Helfer, sowohl die Geistigen, wie auch die ganz reellen Menschen auf den 

Weg gestellt. Und wenn ihr offen seid dafür euch helfen zu lassen, dann dürft ihr Meine Hilfe durch sie 

erkennen. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass Ich bei denen, die Mich lieben, mit ihrem ganzen 

Herzen und ihrem ganzen Gemüt, alles zum Guten führe. Ihr versteht immer mehr, was Ich damit 

meine, weil ihr es erlebt, weil ihr bereit seid, es zu erleben. 

Eure Körper sind euch die Signalgeber, damit ihr eurem Auftrag treu bleibt und nicht vergesst, welche 

Gnade Ich euch mitgegeben habe auf eurem Erdenweg. Amen. 

Euer VATER, der immer bei euch ist, damit ihr wisst, was ihr in die Scheuer Meines Herzens 

zurückbringen wollt. Amen. Amen. Amen. 20.2.2024 
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Maria: Ich schenke euch die Gnaden 

Und ich, eure Mutter Maria, bin allezeit bereit, euch die Gnaden zu schenken, sie euch erkennen zu 

lassen, wie sie euch erreichen wollen. Ihr braucht nur zu mir rufen und ihr dürft sie erleben. 

Ich schenke euch die Bereitschaft, das, was euch nicht guttut, zu erkennen und infrage zu stellen. Dort, 

wo ihr euch selbst Grenzen steckt, lasse ich sie euch erkennen. 

Im wahren Gebet aus eurem Herzen, da spreche ich zu euch und bin bei euch, damit alles 

Übernommene, zur Erlösung Übernommene, in euch erkennbar wird. 

Ich schenke euch die neue Sicht, die euch und euren Körpern zur Wohltat wird. Ich wecke euch auf, 

wenn ihr im Alten verharrt, ohne es zu merken. 

Was ich einzig und allein von euch brauche, ist eure Bereitschaft, eure selbst gesteckten Hürden 

erkennen zu wollen. Fragt mich und ich antworte euch. 

Erkennt auch die Angst, Gewohntes, in dem ihr euch so wohlfühlt, zu erkennen. Doch wer mich frägt 

und bereit ist es zu erkennen, dem kann ich aufzeigen, dem darf ich aufzeigen, wo das Neue noch 

blockiert ist in euch. Da darf ich euch die Türen öffnen in das Neue, das dann seine Zugkraft in euch 

entwickeln kann. 

Alles darf leicht und sanft geschehen, je nach eurer Bereitschaft. Wenn es hart in euch ist und ihr 

festhaltet, was ihr daran spürt, dass es sich wehrt in euch, dann schenke ich euch die Leichtigkeit, 

infrage zu stellen, was euch so wichtig erscheint. Ist es gut, dann kann es euch sowieso nicht verloren 

gehen, ist es euch hinderlich zu eurem neuen Sein zu gelangen, dann kommt nur Schöneres nach. 

So habet Mut und Zuversicht und die Weichheit, euer wahres Sein zu erkennen, das nur darauf wartet, 

sich im Leben zu entfalten. Amen. 

Eure Mutter Maria, mit Gabriel und dem Sohn, grüßen euch und ermutigen euch in dieser Stunde. 

Amen. Amen. Amen. 20.2.2024 

 

Körperblockaden und die eine Wurzel 

Bei allem, was euch euer Körper aufzeigt, werdet ihr die Lösungen finden, wenn euer Herz geöffnet 

ist. Durch jahrzehntelanges Verhalten und Handeln hat sich euer Körper entsprechend geformt. 

Alle Blockaden, die dafür sorgen, dass es nicht mehr fließt, lassen die Körperflüssigkeiten stauen. 

Dieser Stau führt zu Ansammlungen von Giften, die dem Körper nicht guttun. Es kommt zu Reaktionen 

in und am Körper, die richtig verstanden werden wollen. 

Körper, Seele und Geist wollen wieder in Einklang kommen, und so gilt es auf allen Ebenen 

auszureinigen. Jetzt in diesem Körper ist alles vereint, aus allen Zeiten, aus allen Leben und das, was 

euch jetzt belastet, reicht auch weit zurück. 
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Jeder hat sich seinen Rucksack aufgeladen und darf ihn nach und nach entleeren, damit euer Leben 

leichter wird. Alles darf erkannt werden und Mir unters Kreuz gelegt werden. Diese Lasten, die ihr da 

getragen habt, haben unterschiedliche Auswirkungen in eurem Körper. 

Es scheint ein weites Feld zu sein, das es gilt zu erforschen, und doch geht es immer um die eine Wurzel, 

die gezogen werden muss. Gehet immer wachsam mit euch um, damit ihr den Augenblick versteht. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch euren Körper verstehen lässt. Amen. Amen. Amen. 

22.2.2024 

 

In euren Herzen ist alles vollkommen angelegt – Den Schatz im Acker ausgraben 

Ich baue auf Meine Kinder, die ganz auf Mich vertrauen und die Mir in sich die Führung geben und 

überlassen. Ich habe nur wenige auf Erden, die Mich kennen wie Ich wirklich bin. Und die Wenigen, sie 

tragen Mein Wesen in ihrer Gesamtheit in sich. 

Ein jeder hat da seinen Anteil in sich, den es für dieses Kind zu entfalten gibt. Und sind alle Teile 

entfaltet, dann ergeben Meine Kinder auf Erden das neue Bild, dann strahlen sie Mein Wesen und 

Meine Energie aus, die alles erschaffen hat und die alles am Leben erhält. Dann ist Mein Leib auf Erden 

vollkommen und die Gerechten werden leuchten wie sie Sonne, wie Ich in ihnen strahle und leuchte. 

Alles habe Ich vorausgesagt und noch stehen Meine Kinder in ihren Prüfungen, wo sie Mein Wesen in 

sich und das Wesen dieser gefallenen Welt in sich tragen. Eine jede, noch so kleine Entscheidung in 

euch für Mich oder für die Welt, hat weltweite Auswirkungen. Seid euch deshalb bewusst, dass Ich 

alles auf euch gesetzt habe und euch vertraue, dass ihr euch erinnert, wie wir es vereinbart haben. 

Und da hat eine jede Situation, eine jede Begegnung seinen Sinn, damit Mein Plan sich vollendet. 

Ich habe den Überblick und weiß eure Herzen zu lenken wie die Wasserbäche. Doch in eure Herzen 

schauen, auf eure Herzen hören, auf Mich in euren Herzen zu hören, dafür könnt ihr euch nur selbst 

entscheiden. 

Ich habe alles vorbereitet und vollendet in euren Herzen angelegt, damit ihr den Schatz im Acker eures 

Herzens heben könnt. Alle Hilfen sind euch gegeben, damit ihr ihn ausgraben könnt. Amen. 

Euer VATER, der mit seinen Kindern auf Erden das neue Friedensreich anrichten will. Amen. Amen. 

Amen. 24.2.2024 

(Matth. 17:2; 13:43; Maleachi 4, 3:20; Daniel 12:3) 

 

Euer Leben mit dem Herzen verstehen 

Ihr habt alles so gewählt wie es ist, um euren Familien zu helfen und der Menschheit zu dienen. Auch 

wenn ihr oft als die Sündenböcke bezeichnet wurdet, ist Heil geflossen in jegliche Situation. 
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Mit dem Verstand könnt ihr euer Leben nicht verstehen, nur euer Herz kann euch da Hilfe sein. Alles, 

was eure Herzen bewegt, ist schon auf dem Weg der Heilung. Alles, was ihr durchlebt, wird mit Licht 

durchflutet und ein lichtvoller Sternenstaub legt sich nieder auf alles, was geschehen ist. 

Alles ist gut und so glaubet und vertrauet in das Leben, das ihr euch gewählt habt. Nur mit (gesundem) 

Abstand könnt ihr mit den Menschen sein und so fließt in allem eure Wahrheit ein, die Meine Wahrheit 

ist und ihr bekommt den Überblick aus Meinem Herzen. 

Wisset, wer ihr seid und wie ihr mit allem umzugehen habt in diesen Zeiten, wo die Hölle geleert ist. 

Wisset, dass Ich alles erlöst und befreit habe. Und so legt alles Mir unters Kreuz. 

Schauet nicht auf andere, sondern findet in euch den Kern der Wahrheit, der euch stärken und 

aufbauen kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch in der Kraft braucht. Amen. Amen. Amen. 24.2.2024 

 

Das Ende von Unterdrückung und Besetzung 

Ich bin in euch und ihr seid in Mir. Verstehet, Meine innig geliebten Kinder, was dieses bedeutet. 

Ich bin der Anfang allen Seins und Ich bin das Ende allen Seins. Alles ist in Mir und Ich bin in allem. 

Wenn in euch Anfang und Ende zusammengefunden haben, dann hat sich vollendet, was Ich mit euch 

Menschenkindern erdacht habe, das Paradies wieder auf die Erde zu bringen. 

Ich bin in eurem Herzen der Erste und der Letzte. Ich bin in euren Beziehungen, in euren 

Partnerschaften, der Erste und der Letzte in einem jeden von euch, somit bin Ich der Erste und Dritte 

und der Letzte in euren Beziehungen. So habe Ich stets den rechten Platz und ihr habt den rechten 

Platz in euch und im Leben. Alles ist ganz einfach. 

Ihr seid nach dem Beispiel von Mutter Erde gebaut hier auf Erden. So wie die Erde ein Torusfeld besitzt, 

so ist es mit euch Menschen. Auch ihr habt ein Torusfeld um euch, das sich nach dem Beispiel von 

Mutter Erde aufgebaut hat hier auf Erden. Ich bin der Mittelpunkt in der Erde und in euch, und habt 

ihr Mich als euren Mittelpunkt anerkannt und entdeckt, dann kann Ich durch euch wirken und zugleich 

auf Mutter Erde. 

Was die Erde gespeichert hat an euren Leidenschaften, das wandelt sich, wenn Meine Kinder auf Erden 

Mir ihre Mitte zugestehen. Dann wandeln sie in sich, was die Herzen der Menschen wandelt. 

Mikrokosmos Mensch und Makrokosmos Erde wirken zusammen und befruchten sich gegenseitig. 

Wer Meine Kraft und Meine Macht in sich spürt, und Mir die Ehre gibt in sich, darf in sich wahre Früchte 

der Liebe und der Lebensfreude ernten, die sich auswirken auf das große Ganze des Systems Erde. 

Deshalb kommt es in allem auf Meine Kinder an, wie sie aus und mit Mir handeln und leben, wie sie 

mit Mir und aus Mir fühlen auf Erden und bereit sind zu wandeln, was unterdrückt in euch noch ist. 

Alle Unterdrückung auf Erden findet ein Ende unter euch Menschen, wenn das Unterdrückte in Meinen 

Kindern Befreiung erlangt durch eure Bereitschaft Mir in euch zu folgen. 



13 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2024 
Weitergeben ohne inhaltliche Änderungen ist ausdrücklich erlaubt 

Alle Besetzungen auf Erden, in jeglicher Form, finden ein Ende auf Erden, wenn Meine Kinder sich nicht 

mehr einspannen lassen von den Besetzern, die aus ihrer Kraft leben wollen und damit das alte System 

am Leben erhalten können. Sieg der Befreiung der Besetzten und ihrer Besetzer. 

Alles geschieht, bzw. kann geschehen, durch die Bereitschaft Meiner Kinder, in sich zu hören, Mich in 

sich zu hören und auf Mich in sich zu hören und Mir zu folgen. Anfang und Ende in der Einheit, läuten 

in euch das Neue Friedensreich ein, wie Ich es euch angekündigt habe. 

Ich bin der Erste und Letzte in euch, Ich bin das Alpha und das Omega in euch. Und erkennt ihr es an 

und lebt daraus, dann ist alles wieder, wie es war im Anfang, dann habt ihr vollbracht, den Himmel auf 

die Erde zu bringen. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der die heile Familie in eurem Innern euch in Erinnerung rufen will, wie es 

war im Anfang. Amen. Amen. Amen. 26.2.2024 

 

Schätze, die alles in die Veränderung bringen 

Das Leben ist voller Überraschungen, wenn das Herz mit eingebunden wird. Alle Entscheidungen nur 

aus dem Verstand getroffen, machen alle Situationen schwierig. 

Deshalb finden die Freiheit für ein leichtes Leben und gebt alles ab, was bisher das Leben so 

beschwerte. Überzeugungen wirken da noch im Hintergrund, die sich begründen durch ständige 

Wiederholungen aus dem alten Kreislauf. 

Die Erkenntnisse dürfen auch ins Leben gebracht werden, die vieles erklären lassen. Alle Mauern um 

das Herz dürfen fallen, die einst wichtig waren, aber heute nur hinderlich sind. Alles will euch 

ausbremsen, damit ihr an den göttlichen Kern nicht finden sollt. 

Lasset die Hilfen in euer Leben, die das Alte abbröckeln lassen, und ihr selber euch weiter 

hinausdehnen könnt und in dieser Weite alles findet. Was euch Luft nimmt zum wahren Leben, wird 

von euch erkannt, sodass ihr befreiende Aktionen starten könnt. 

Die Kraft in euch wird erblühen, weil ihr sofort erkennt, was euch schwächen will. Dazu bedarf es des 

absoluten Augenblicks, des Erkennens und des nachfolgenden Handelns. 

Alles habe Ich in euch gelegt und so grabet eure Schätze aus, die alles in die Veränderung bringen. 

Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch einen weiten Blick schenken will. Amen. Amen. Amen. 

27.2.2024 


